

«Aktuelles aus der Kirchenpflege» vom 09. November 2021

An der Sitzung vom 9. November 2021 wurden folgende Geschäfte durch die Kirchenpflege beraten und verabschiedet:

1. Genehmigung Gottesdienstplan 2022

Die Entwicklung der Anzahl Gottesdienste pro Jahr zeigt sich wie folgt: 2020: 78 Gottesdienste, 2021: 76 Gottesdienste, 2022: 65 Gottesdienste (Grund: Wegfall des Take-Off-Gottesdienstes).

So wäre es im 2021 geplant gewesen. Tatsächlich führte die Covid-19-Situation zu zahlreichen Veränderungen im Gottesdienstplan. Wegen dieser herausfordernden Umstände konnte sich z.B. auch der Sonntagspraise-Gottesdienst nicht entwickeln. Dafür hat die weltweite Lage zu anderen Innovationen geführt (Livestream, Podcast usw.)

Im Gottesdienstplan wurden die landeskirchlichen Vorgaben umgesetzt (z.B. 12x Abendmahl) und anlog des Gottesdienstplans 2021 entworfen.

Es wird die Aufgabe des Teams Sonntagmorgengottesdienst sein, in einem partizipativen Prozess das neue Gottesdienstkonzept zu erarbeiten, das eigentlich schon länger vorliegen sollte. Der Plan für die Sonntagsgottesdienste 2022 wurde verabschiedet.

2. Diakoniekredit zweiter Beitrag

Unser Gesuch für das dreijährige Projekt «Kirche an sozialen Brennpunkten» an den Diakoniekredit wurde am 30. Oktober 2019 vom Kirchenrat bewilligt. Mit dem Projekt möchten wir als Kirchgemeinde die Wahrnehmung des Sozialraums verbessern und die Bedürfnisse und die Lebenswelt der Menschen in Effretikon aufzeigen. Dies wird durch eine Lebensraumanalyse gewährleistet. Auf Basis der erhobenen Daten wollen wir als Kirche in den Quartieren neue, partizipative Formen von Projektarbeit aufbauen. Auf Grund des eingereichten Zwischenberichts hat die Kantonalkirche beschlossen: «Die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Illnau-Effretikon erhält für das Projekt 'Partizipative Kirchgemeindeentwicklung in Quartieren von Illnau-Effretikon' den zweiten Beitrag von CHF 16'600 aus dem Diakoniekredit.». Diese Rückmeldung wurde von der Kirchenpflege erfreut zur Kenntnis genommen.

3. Zeitplan Musikkonzept

Die Kirchenpflege hatte am 28. September 2021 beschlossen, dass die Geschäftsleitung mit der Erarbeitung eines Musikkonzepts beauftragt wird, mit Frist «Sommerferien 2022». An der Sitzung genehmigte die Kirchenpflege den Zeitplan für die Erarbeitung eines Musikkonzepts.

Für Rückfragen steht Ihnen Patrick Stark gerne zur Verfügung (Tel. 052 343 24 74, patrick.stark@refilef.ch).

Für die Kirchenpflege

Patrick Stark
Präsident

Kilian Meier
Ressort Kommunikation